

Sa fille **Irmgard Irminger**, habitant à Genève, et ses quatre autres enfants en Autriche,
ses petits-fils **David Finger** et **Florian Irminger**, habitant à Berne et à Genève, et ses autres petits-enfants et arrière-petits-enfants en Autriche,
ainsi que toute sa famille et son amie,
ont la tristesse de faire part du décès de

August Süssenbacher

enlevé à leur tendre affection dans sa 93ème année, le vendredi 14 octobre à Klagenfurt.

Les funérailles auront lieu le samedi 22 octobre à Klagenfurt.

Repose en paix.